Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#865 / 14 de junio 2024

Pueblo Grecco

Gobierno inauguró obras sobre Ruta N° 20 tras inversión de 40.000.000 de dólares



Con la presencia del presidente de la República, Luis Lacalle Pou, se inauguraron los trabajos de rehabilitación y nuevo trazado de la mencionada ruta, en nuestro departamento.

El mandatario aseguró que la obra genera oportunidad de crecimiento a actuales y futuros productores, al brindar seguridad y capacidad de tránsito para trabajar.

En el acto, realizado en pueblo Grecco, participaron también el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; la ministra de Industria, Energía y Minería (MIEM), Elisa Facio; el ministro de Transporte y Obras Públicas (MTOP), José Luis Falero; el subsecretario de esa cartera, Juan José



Olaizola; el coordinador del Programa de Desarrollo y Gestión Subnacional de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, Arq. Guillermo Bordoli y el director nacional de Vialidad, Hernán Ciganda.

Según puntualizó el jefe de Estado, esta inauguración corresponde a una obra justa, en respuesta al pedido insistente de los vecinos. La justicia se traduce en que un Gobierno debe devolver en gestión, con obras e intervenciones, el dinero que la gente paga de impuestos.

Aseguró, asimismo, que se debe conocer quién está detrás de un establecimiento, o un pueblo. "Si uno respeta los recursos de la gente, conoce la geografía humana y, además, tiene una proyección de país, seguramente se acerque al concepto de justicia", dijo.

El presidente, Dr. Lacalle Pou, sostuvo que "la falta de infraestructura tensa el resorte de la oportunidad de crecimiento de los productores", que deben poder trabajar y vivir en un lugar firme, seguro, y en el que puedan circular.

Por su parte, titular del MTOP, José Luis Falero, especificó que las obras en la ruta 20, entre las rutas 3 y 5, requirieron de una inversión cercana a los 40.000.000 de dólares, e incluyeron la mejora de 40 kilómetros, la construcción de un nuevo trazado de 35 kilómetros, inexistente hasta el momento, y cuatro puentes.

El ministro destacó la relevancia de la obra, respecto a la conexión que genera con las rutas principales del país, que redundará en progresos para el desarrollo del sector productivo nacional. Se proyecta acortar distancias, descongestionar rutas, y reducir costos de fletes. Fuente: Presidencia





Montevideo

Se presentó un proyecto ante el Ministerio de Turismo relacionado con el Sitio Patrimonial



Se propone la ampliación del Club House del Club de Golf Fray Bentos, entre otras mejoras.

El subsecretario del MINTUR, Remo Monzeglio, recibió en la sede ministerial al Intendente, Dr. Omar Lafluf, quien le hizo entrega de la mencionada iniciativa, la cual es impulsada por la Intendencia de Río Negro.

La idea, busca la construcción de un salón para 80 personas, restaurante / cafetería, nuevos baños y cocina, que tengan funcionamiento todo el año.

Ahora, el Ministerio de Turismo evaluará el aporte que podrá realizar, teniendo en cuenta que se necesitará de un financiamiento que asciende a los U\$S 200.000.

A su vez, también se analiza la posibilidad de instalar en este mismo lugar, la Escuela de Hotelería y Gastronomía de UTU, propuesta que ya fue transmitida al Director General de la DGETP, Juan Pereyra.



Montevideo

Se analizan opciones para llevar a cabo mejoras en el muelle de San Javier



Esta obra es parte de las acciones enmarcadas en el programa de Adaptación al Cambio Climático.

Por este motivo, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, se reunió en Montevideo con el Ministro de Ambiente, Robert Bouvier y con los representantes en Uruguay de la CAF - Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, a quienes les presentó, en primera instancia, la finalización de la obra de canalización y parquizado del arroyo La Esmeralda, como parte del Proyecto Binacional Adaptación al Cambio Climático en el Río Uruguay.

Esta importante intervención realizada en Fray Bentos, requirió más recursos de lo estimado, por lo cual, serán necesarios más fondos para ejecutar los trabajos previstos en la colonia rusa, algo que planteó el jefe comunal a los organismos competentes.



Inicio de obras de 12 viviendas del programa Avanzar



Para la construcción de estas soluciones habitacionales, se utilizarán los 40 módulos prefabricados donados por la empresa UPM.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, se cumplió la firma del contrato, que vincula a la Intendencia de Río Negro, MEVIR, la Dirección Nacional de Integración Social y Urbana (DINISU) del MVOT y a la empresa a cargo de ejecutar el proyecto.

Recordamos que, la comuna, además de aportar los módulos, cedió el terreno donde se ubicarán las mencionadas casas, en calle Oribe, entre Tabaré y Guaraníes; también hará el fraccionamiento del predio y una calle interna.



Ceremonia de titulaciones de la UTEC se realizó en el Teatro Miguel Young



En una sala colmada de público, la sede en Fray Bentos de la Universidad Tecnológica, entregó 54 nuevos diplomas.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto a la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, acompañaron este evento, el cual también contó con la presencia de autoridades de la UTEC y de la UTU, de familiares de los flamantes egresados, docentes y estudiantes de las diferentes carreras que se imparten en el Instituto Tecnológico Regional – Suroeste (ITR SO), ubicado en el barrio Anglo.

Esta instancia tuvo un momento especial, dado que recibió su título el mercedario Emiliano Álvarez Ruiz, primer Ingeniero en Biomédica del Uruguay.



Recuperación del Circuito de Educación Vial de plaza "José Bozzo"



Se están ejecutando distintas tareas, que apuntan al acondicionamiento de todo ese espacio.

El proyecto corresponde al Centro Comunal COBENA 1 y cuenta con el apoyo de la Dirección General de Obras y los Departamentos de Tránsito y de Descentralización de la Intendencia de Río Negro.

El objetivo será aprovechar las características de este lugar, dotándolo de más herramientas que permitan enseñar, concientizar y reflexionar sobre cómo proceder en el tránsito, cuando se circula en vehículo, o se hace como peatón.

Se arreglará la carpeta de hormigón (calles), al igual que los cordones, las rejas y el muro perimetral; se pintarán las cebras y las señalizaciones, previéndose colocar nueva cartelería (con un tamaño más adecuado para los niños), facilitando su visibilidad e interpretación, promoviendo un mejor aprendizaje de las normas de tránsito.

Si bien se espera que este circuito sea utilizado por centros educativos, también estará habilitado para las familias y vecinos en general, quienes podrán instruirse y, al mismo tiempo, transmitir conocimientos.



Young

El Departamento de Juventud desarrolló actividades con estudiantes de Trabajo Social



Los mismos, actualmente, realizan prácticas en el Hogar Estudiantil de Young, involucrando a jóvenes residentes del lugar.

Esta vez, concurrieron a la biblioteca "Ciudad de Young" y al Centro Socio Cultural, donde conocieron las instalaciones y se interiorizaron sobre los servicios que se prestan; también generaron propuestas recreativas, abriendo un espacio de participación para el planteamiento de ideas e inquietudes. Ahora se planifican otras acciones, entre ellas, talleres y capacitaciones especialmente dirigidas para los jóvenes.



San Javier / Young

Aspirantes a Inspectores de Tránsito de San Javier realizan la última prueba en Young



Ejecutan la evaluación práctica, de procedimientos y actuación en la calle.

Ya cumplieron el test psicológico y el examen teórico; en esta instancia, se determinarán sus habilidades específicas. Luego harán la evaluación final y se otorgarán los puntajes correspondientes.

Los puestos a cubrir corresponden a la localidad de San Javier.





Young

Taller de Danzas Municipal actuó en Guichón



A través del Departamento de Cultura, la Intendencia de Río Negro facilitó la presentación de estos artistas, para lo que fue la actividad denominada Cata de Vinos, organizada por el Club de Leones de la mencionada localidad.











Young

DISEÑO DE MODELOS DE **NEGOCIOS CIRCULARES**

CAPACITADORES





La adopción de la circularidad en las empresas es un paso fundamental hacia un desarrollo sostenible y la creación de valor a largo plazo. Para lograr esta transición, las empresas deben incorporar prácticas y estrategias que promuevan la reutilización, el reciclaje y la reducción de residuos en sus operaciones diarias.







Apoyan







